

Brisighella-Freunde würdigen Radfahrer

Zwingenberg. Die Leistung der Teilnehmer an der "Tour Alpino" - Zwingenberger Radler führen im Spätsommer nach Brisighella - wurde bereits ausführlich im BA dargestellt. Die sieben Männer führen in einer Woche über 1000 Kilometer mit dem Fahrrad in die italienische Partnerstadt von Zwingenberg. Wie der Freundeskreis Brisighella jetzt berichtete, fand nun im Vereinsraum des Alten Amtsgerichts ein gemütliches Treffen statt, um die Tour noch einmal Revue passieren zu lassen.

Den etwa 40 Besuchern wurde ein von Jürgen Nickels produzierter Film, der die gesamte Reise dokumentiert, vorgeführt. Sowohl die Leistung der Radfahrer als auch der Film erhielten große Anerkennung.

Bei Weinen aus Brisighella und Weizenbier aus Deutschland sowie Brezeln und Laugengebäck vergingen die Stunden wie im Flug. Eine besondere Freude war es für die Gastgeber, dass sowohl Ehrenbürgermeister Kurt Knapp und Gattin als auch der katholische Pfarrer Dr. Christoph Klock der Einladung gefolgt waren. Auch der Freundeskreis Brisighella war vertreten. Vorsitzende Marita Egner und die Kassenwartin Sybille Jander waren mit von der Partie und hatten viel Spaß. Marita Egner zu den Radlern: "Der Freundeskreis ist stolz auf euch, Jungs!" z

In aller Kürze

© Bergsträßer Anzeiger - 25.11.2005